

# 大谷透 直前ガバナーへの感謝の言葉

国際ロータリー 第2660地区

ガバナー 松本 新太郎



大谷透直前ガバナーは「ロータリーを身につけよう」のテーマのもと、RCに対する深い見識とともに、類まれなる教養と懐の深い寛容精神で第2660地区約4000人の会員を一年間にわたり導いてくださいました。地区ガバナーとしての幾多のご功績は数え上げればきりがないほどですが、感謝の気持ちも込めて特筆すべきものをこの際いくつかご紹介します。

当地区初の大学RACを関西大学に創設されたことは、まさに歴史に名を刻む画期的成果であります。また「ロータリーの心と実践」という素晴らしいテキストをまとめていただきました。誰にでも理解しやすい平易な言葉で綴られた内容は秀逸で、RCのことがこれ1冊ですべてわかるバイブルとして、今後長年にわたりロータリアン必携の書となることでしょう。

このほかPETSと地区チーム研修セミナーの同日開催など、慣習にとらわれない柔軟な発想で地区運営においても数々の改革を実行していただきました。後を継ぐ立場としましては、まさに最高の形でバトンを渡してくださいますことに感謝の念でいっぱいです。

GNを拝命してからの2年間にわたり、ヨチヨチ歩

きの私に対しても公私共に懇切丁寧なご指導を賜り、私自身がロータリーを身につけることを大いに助けてくださいました。また大谷直前ガバナーの奥深いお人柄ゆえに、お会いするたびに新しい発見がありました。初対面の時の「なんとまあキメの細かい肌をなさっているのか！」という印象を皮切りに、秀でた語学力や堂々たる歌唱力など、驚かされることばかりでした。そして何より、地区ガバナーとして諸課題に対する冷静、的確な判断力は大いに見習うべきところと感じております。

ガバナーの大役を見事に全うされ、この上ない形で引き継がせていただけることへの感謝とともに、新年度も地区ガバナー指名委員会委員長や意義ある業績賞委員会委員長などの要職を快諾いただいたことにも感謝致します。

これからも頼りない後輩の私を助けていただきますと同時に、第2660地区の指導者のお一人としてご活躍くださいますよう、心からお願い申し上げます。

一年間、お疲れ様でございました。そして、ありがとうございました。